

Expertos reclaman más autonomía de gestión para las universidades - Mediterráneo - 02/12/2015

DEBATE EN MADRID SOBRE 'EL GOBIERNO DE LOS CAMPUS'

Expertos reclaman más autonomía de gestión para las universidades

ME-RI



► El rector de la UJI y el exrector Michavila, ayer, en Madrid, en el debate sobre 'El gobierno de las universidades', al estilo americano.

► El rector Climent y el exrector Michavila piden en Madrid una reforma del sistema

► Los ponentes, de toda España y EEUU, reclaman una mayor rendición de cuentas

C. GARCIA
cgarcia@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

Dotar de una mayor autonomía a las universidades, tanto a nivel financiero como de gestión, condicionada a una mayor rendición de cuentas", es uno de los retos lanzados ayer en Madrid en el debate sobre *El gobierno de las universidades, las reformas necesarias y los tópicos manidos*, en el que participaron el rector de la Universitat Jaume I, Vicent Climent, y Francisco Michavila, rector honorífico y exrector de la UJI.

Ambos coincidieron en la Institución Libre de Enseñanza de la

capital estatal con el director de la Real Academia Española, Darío Villanueva; el exrector de la Universitat Politècnica de Valencia, Juan Juliá; el presidente del Consejo Social de la Universidad de La Rioja, José Luis López de Silanes, y el exrector de la Universidad de Boston, Ben de Winter, en un análisis a la americana de hacia dónde debe ir el gobierno de los campus españoles.

El debate se abrió con la presentación del libro del mismo título que recoge las conclusiones del congreso celebrado este verano en Benicàssim organizado por la cátedra Increa de la UJI, con la colaboración de la cátedra Unesco

de Gestión y Política Universitaria de la UJI y la Conferencia de Rectores Españoles. Los participantes reflexionaron sobre "las posibilidades de otros modelos de gobierno en las universidades, en los que participen menos directamente los colectivos universitarios, tanto de profesorado, personal de administración y servicios, y estudiantes; y en los que los equipos rectores poseen mayor libertad de acción", aunque aludiendo a un "menoscabo en la democratización de la participación de los principales colectivos de la comunidad universitaria".

En la jornada, que sirvió para poner sobre la mesa algunas de las "disfuncionalidades del modelo de gobierno imperante en los campus nacionales", se pidió una "revisión urgente del modelo".



MÁS INFORMACIÓN Y SUGERENCIAS

► www.elperiodicomediterraneo.com
► Contestado: 964214322 - Buzón: 25511 CONT

conclusiones

EXPECTATIVA SOCIAL

Tres ideas subyacen en el libro: la urgencia del cambio en el gobierno actual, que haga factible la armonización del quehacer universitario con las expectativas sociales, la elevada complejidad de dicha tarea por la inercia y los intereses que siempre se oponen a la innovación profunda, y la urgencia.

EN EL SIGLO XXI

La obra reflexiona sobre las disfuncionalidades del modelo de gobierno imperante en las universidades españolas y su origen; los distintos modos de organizar el gobierno universitario en otros sistemas, sus ventajas e inconvenientes en el contexto del siglo XXI; y cuáles deben ser los factores a tener en cuenta para redefinir el modelo.